

09.02.2024



## **Johanniter-Unfall-Hilfe zu Gast bei Landtagspräsident Schellenberger**

Nachdem Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger bereits im vergangenen November das Projekt „Keine Gewalt gegen Retter“ mit einer Spende unterstützt hat, wird er am 12. Februar 2024 Gelegenheit haben, sich über die Arbeit der Johanniter-Unfall-Hilfe zu informieren, wenn Thomas Glückstein und Prof. Dr. Martin vom Johanniter-Unfall-Hilfe-Regionalverband Magdeburg, Börde und Harz auf dessen Einladung zu einem persönlichen Gespräch in den Landtag von Sachsen-Anhalt kommen werden. Damit wird am kommenden Montag nachgeholt, was im vergangenen November aus terminlichen Gründen nicht möglich war.

Dazu Dr. Schellenberger: „Es ist mir ein Anliegen, die bestehenden Rettungsdienste in Sachsen-Anhalt zu unterstützen. Die Johanniter-Unfall-Hilfe leistet mit ihrem vielfältigen Angebot von Rettungs- und Sanitätsdienst, Bevölkerungsschutz und Erste-Hilfe-Ausbildung über soziale Dienste, die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen und die Betreuung und Pflege kranker und älterer Menschen bis hin zur Betreuung geflüchteter Menschen und weltweit zahlreicher Projekte in der humanitären Hilfe einen wesentlichen Beitrag für die Gesellschaft. Dass gerade Menschen, die anderen Menschen helfen, sich in ihrem selbstlosen und sozialen Engagement körperlichen Angriffen oder verbalen Pöbeleien und Drohungen ausgesetzt sehen, wo unser aller höchster Respekt gefordert ist, macht mich sprachlos.“